

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Sosialisasikan Pencegahan TPPO

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 22, 2023 - 12:26



GIAT BHABINKAMTIBMAS DESA WANGUNREJA POLSEK N
-7°1'11",106°
22 JULI 20

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Sosialisasikan Pencegahan TPPO

SUKABUMI, 22 Juli 2023 - Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban di wilayah, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, AIPDA SUTRISNO, S,Pd, melaksanakan giat anjagsana dan sosialisasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Kegiatan ini berlangsung pada Sabtu pagi di Kp. Ciwangun, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya, AIPDA SUTRISNO memberikan himbauan kepada warga untuk ikut aktif menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya dengan meningkatkan kegiatan ronda malam. "Kami mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan kita. Dengan aktif dalam kegiatan ronda malam, kita dapat mencegah potensi tindak kejahatan dan menjaga lingkungan tetap aman," ujar Bhabinkamtibmas.

Selain itu, dalam sosialisasinya, AIPDA SUTRISNO juga mengingatkan warga untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Ia menekankan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri demi keamanan dan keselamatan bersama. Dalam hal ini, partisipasi aktif masyarakat menjadi kunci dalam pencegahan kejahatan ini.

Menanggapi sosialisasi yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, Ibu Siti, salah seorang warga Kp. Ciwangun, menyatakan, "Kami sangat mengapresiasi kunjungan dan himbauan dari Pak SUTRISNO. Semakin banyak informasi yang kami terima, semakin siap kami menghadapi potensi ancaman kejahatan. Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan polisi dalam menjaga keamanan di desa kami."

Selain itu, Bapak Rudi, juga turut memberikan tanggapan, "Himbauan agar anak-anak sekolah tidak menggunakan sepeda motor dan knalpot bising sangat penting untuk menjaga ketenangan lingkungan. Semoga himbauan ini dapat dipatuhi oleh seluruh warga, sehingga kehidupan di lingkungan kami semakin nyaman."

Dalam sosialisasinya, AIPDA SUTRISNO juga menekankan pentingnya kesiapsiagaan dalam menghadapi bencana. "Kami mengajak warga untuk selalu siap siaga dalam menghadapi bencana, seperti banjir atau gempa. Dengan kesiapsiagaan, kita dapat mengurangi dampak buruk dari bencana tersebut," kata Bhabinkamtibmas.

Tak lupa, dalam giat anjangsana kali ini, AIPDA SUTRISNO juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" yang mengandung makna Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik, harmonis, dan aman bagi seluruh masyarakat.

Kapolres Sukabumi menyambut baik inisiatif dan giat anjangsana yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, dan berharap melalui sosialisasi ini, kesadaran masyarakat tentang pentingnya keamanan dan ketertiban semakin meningkat. Sinergi antara polisi dan masyarakat akan menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.